

Care +

RESPIRATORY

Care
&
Protect

Spray Nasal con Agua de Mar

Limpia, hidrata y cuida la mucosa nasal

Lea todo este prospecto cuidadosamente antes de empezar a utilizar este producto sanitario porque contiene información importante para usted. En caso de duda, consulte a su médico o farmacéutico.

Nuestra nariz es un milagro de la naturaleza. Es capaz no solo de detectar los aromas más finos, sino que también trata el aire antes de que fluya hacia el tubo bronquial y los pulmones: dentro de la nariz, el aire inhalado no solo se calienta sino que también se filtra y se limpia, lo que reduce la ingesta de polvo, polen y bacterias. Para mantener esta función filtrante y protectora, es necesario mantener la mucosa nasal intacta y protegerla contra la sequedad. Concretamente, cuando se expone a condiciones desfavorables como, por ejemplo, la irritación por aire seco en habitaciones con calefacción o por clima frío, cuando se padece un resfriado común y/o en caso de malestar por alergias, es útil proporcionar a la mucosa nasal un cuidado y atención adicional.

¿Qué es?

Gracias a su formulación, **Care+ Spray Nasal con Agua de Mar** se convierte en un excelente aliado para mantener intacta la mucosa nasal, como tratamiento de apoyo de la mucosa nasal dañada o irritada, para ablandar las costras nasales y como tratamiento de apoyo para los resfriados comunes. **Care+ Spray Nasal con Agua de Mar** está indicado para la hidratación, limpieza y cuidado de la mucosa nasal en caso de resfriados. En ambientes donde la mucosa nasal se puede ver afectada (salas con aire caliente y seco, con el frío, en salas con aire acondicionado, en aviones, en caso de aumento de la exposición a polvo o polen...) **Care+ Spray Nasal con Agua de Mar** limpia e hidrata la mucosa nasal de manera suave y natural. Cada envase contiene 20 ml de solución y equivale aproximadamente a 140 aplicaciones.

¿Para quién es?

Care+ Spray Nasal con Agua de Mar es para toda la familia, incluidos los bebés y los niños.

Composición

Cada ml de solución isotónica contiene 150 mg de agua de mar, dihidrógeno fosfato de potasio (para ajustar los valores de pH) y agua altamente purificada, así como 30 mg de dexpantenol. Cada aplicación de spray equivale a aproximadamente 0,14 ml de solución. Sin conservantes. **Care+ Spray Nasal con Agua de Mar** se fabrica sin conservantes y se llena en un recipiente mediante un sistema de llenado especial. Para garantizar la calidad del producto y el funcionamiento del sistema de aplicación, no manipule ninguna parte del sistema de botella de pulverización (por ejemplo, retirar la boquilla de pulverización de la botella).

Modo de empleo



- 1) Retire la tapa protectora del envase.
- 2) Sostenga el envase con una mano y accione el aplicador varias veces hasta que se produzca un rociado fino. No es necesario que repita este proceso nuevamente en usos posteriores.
- 3) Para usarlo, inserte el aplicador en la fosa nasal y accione la boquilla de pulverización una o dos veces mientras inhala suavemente por la nariz. Si está utilizando otro spray nasal al mismo tiempo, por ejemplo, uno con un efecto descongestivo de la mucosa, debe usar **Care+ Spray Nasal con Agua de Mar** primero.

Care+ Spray Nasal con Agua de Mar se puede usar durante el tiempo que se necesite, hasta que los síntomas hayan desaparecido. Si es necesario, se puede usar el producto durante un período prolongado. El producto se aplica de una a varias veces al día. En cada fosa nasal, se deben realizar 1 ó 2 pulverizaciones. Por razones de higiene, limpie el aplicador nasal después de cada uso y manténgalo seco. Cada botella de spray debe ser utilizada por una sola persona.

El volumen de llenado es de al menos 20 ml. Debido al hecho de que el tubo ascendente para el mecanismo de la bomba está ligeramente doblado en la parte inferior, el volumen residual se absorberá primero durante el uso cuando la botella esté en posición vertical o inclinada; sin embargo, después de pulverizarlo, volverá a la botella. Por ese motivo, el volumen de llenado real (técnico) supera los 20 ml. Esto asegura que los 20 ml etiquetados se pueden dispensar sin ningún problema.

Advertencias

Efectos adversos: Hasta ahora, no se han notificado efectos adversos. *Contraindicaciones:* Alergia a cualquiera de los ingredientes. *Uso durante el embarazo y lactancia:* No se requieren precauciones especiales en caso de uso según las indicaciones. No hay advertencias sobre su uso durante el embarazo o la lactancia. *Interacciones con medicamentos:* No se conocen. Conservar fuera de la vista y del alcance de los niños. La fecha de caducidad de este envase está impresa en la caja y en la etiqueta. ¡No use este envase después de esta fecha! Una vez abierto, no utilizar durante más de 6 meses.

Leyenda



Otras presentaciones

Ver toda la gama de Care+ en: www.careplus.es

Fecha de actualización: Noviembre 2018

Fabricante:
HÄLSA Pharma GmbH,
Maria-Goeppert-Strasse 5
D-23562 Luebeck (Germany)

Distribuidor:
Laboratorio STADA, S.L.,
Frederic Mompou 5,
08960 Sant Just Desvern (Barcelona)



STADA
www.stada.es